



Dans le cadre d'un partenariat entre l'école de la condamine et l'académie de musique, les élèves de la classe Ulis ont l'immense bonheur de bénéficier du Parcours Adapté/Handicap.

Chaque mardi après-midi, ils participent à des ateliers de pratique instrumentale, encadrés par Caroline et Annie, les professeurs spécialistes référents du parcours.

Accompagnés par nos AVS-éducateurs spécialisés, Sandy et Charlie, les enfants découvrent par petits groupes les différents instruments, imitent des rythmes ou improvisent un dialogue... Un plaisir partagé et des apprentissages de qualité.

Un grand merci à Caroline, à Annie et à Sophie !



ATELIERS DE PRATIQUE INSTRUMENTALE EN PARTENARIAT AVEC L'ACADEMIE DE MUSIQUE

